

Le portrait d'un extra-terrestre

Un extra-terrestre peut ressembler à n'importe quoi. Comme par exemple à mon frère et ma sœur, qui sont bizarres. Un extra-terrestre, pour moi, ressemble à ma sœur à cause de ses boucles et son caractère de cochon. En plus, elle chouine parce qu'elle ne peut pas se laver en premier. Je pense aussi, que ma chienne Marvel, pourrait être un extra-terrestre : elle est toujours excitée, c'est impossible d'avoir autant d'énergie. Peut-être que mon chat, Plouf, est aussi un extra-terrestre. J'en suis quasiment certain : il lèche souvent les sacs plastiques, et même mon sac d'école.

FIN

De Charlie BINDER